

# Cae célula delictiva que extorsionaba en 5 alcaldías

**KEVIN RUIZ  
Y SALVADOR CORONA**

Siete integrantes de la célula *Machete de la Chapiza*, quienes dijeron estar ligados con el *Cártel de Sinaloa o Pacífico*, fueron detenidos en cateos simultáneos la madrugada del martes por agentes de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC).

El jefe de la policía, Omar García Harfuch, dijo que aún se investiga si pertenecen o no a dicha organización criminal, y también buscan descartar que tengan vínculos con células de otro estado, pues se trataría de una local.

Añadió que el grupo delictivo estaba relacionado con la venta y distribución de droga, homicidios, extorsión y cobro de piso.

Las investigaciones señalan que este grupo identificaba a personas que pertenecían a grupos rivales y mediante amenazas, golpes y torturas, los obligaban a vender droga para ellos, así como a trabajar como *halcones*.

Los *Machete de la Chapiza* operaban en Milpa Alta, Xochimilco, Magdalena Contreras, Tláhuac y Tlalpan. De acuerdo con los reportes de detención, los cateos simultáneos fueron en las alcaldías Milpa Alta, Xochimilco, Magdalena Contreras y Tlalpan.

Jesús Eliseo Hernández, alias *Chucho*, uno de los siete detenidos, fue señalado por las autoridades como líder de la célula.

Se aseguraron tres armas largas, una corta, cartuchos útiles, cinco chalecos balísticos, droga un vehículo, celulares y documentación diversa. ●



En el cateo se decomisaron armas, cartuchos y drogas.

